

Kreisfeuerwehrverband Offenbach, Mittwoch, 24. Juli 2019

Landrat ernennt Joachim Unkelbach zum Kreisbrandmeister

Zwei neue Organisatorische Leiter Rettungsdienst (OLRD) und ein neuer Kreisbrandmeister verstärken das Kompetenzteam des Fachdienstes Gefahrenabwehr- und Gesundheitszentrum im Bereich des überörtlichen Brandschutzes und des Rettungsdienstes.

Landrat Oliver Quilling hat am vergangenen Mittwoch Martin Salpietro und Christian Möller zum „Organisatorischen Leiter Rettungsdienst (OLRD)“ ernannt. Joachim Unkelbach verstärkt das Team der Kreisbrandmeister und wurde ebenfalls am vergangenen Mittwoch durch Landrat Oliver Quilling ernannt.

Nach dem Amtseid händigte der Landrat die Ernennungsurkunde aus und freut sich auf die Verstärkung durch Martin Salpietro und Christian Möller als „Organisatorischen Leiter Rettungsdienst (OLRD)“ sowie Joachim Unkelbach als Kreisbrandmeister.



Von links Landrat Oliver Quilling,
Joachim Unkelbach (KBM), Kreisbrandinspektor Ralf Ackermann

Bei größeren Einsätzen im Kreisgebiet mit einer größeren Anzahl an verletzten Personen, bildet der Organisatorische Leiter Rettungsdienst zusammen mit dem Leitenden Notarzt (LNA) die Einsatzleitung Rettungsdienst und trage im Einsatzfall die medizinische und organisatorische Gesamtverantwortung. Hier wurde nun das Team durch zwei erfahrene ehrenamtliche Helfer verstärkt. Beide sind Mitarbeiter des Eigenbetriebs Rettungsdienst und wurden durch mehrere Lehrgänge auf diesen sehr verantwortungsvollen ehrenamtlichen Job vorbereitet.

Landrat Oliver Quilling freut sich auch über die Verstärkung der Kreisbrandmeister durch Joachim Unkelbach. Das Team Kreisbrandmeister kommt immer dann zum Einsatz, wenn im Kreis Offenbach größere Schadenslagen abzuwickeln sind. „Durch seine langjährige Erfahrung in Führungspositionen der Feuerwehr ist Unkelbach eine wertvolle Ergänzung“, so Kreisbrandinspektor Ralf Ackermann bei der Ernennung.